

Remercions le Seigneur du modèle qu'il nous donne en sainte Anne de la conduite à garder dans les afflictions. Quelle famille en est exempte ? Que de douleurs viennent nous visiter et demandent de nous les dispositions et les vertus que nous contemplons en notre sainte paronne. Ah ! demandons-lui avec instance de nous obtenir cette résignation admirable à la volonté de Dieu qui l'a soutenue dans ses tribulations. Sollicitons de sa bonté maternelle cette humilité qu'elle pratiqua si bien et qui s'inclina amoureusement sous l'épreuve. Attendons dans la patience et la paix l'explication des desseins de Dieu sur nous. Souvent la conduite de la Providence nous sera expliquée plus tard et nous reconnaitrons alors la sagesse et la bonté divine cachées sous des apparences de rigueur ; si au contraire nous devons accepter ces épreuves sans jamais les comprendre, et la lumière éclatera enfin au grand jour des suprêmes révélations.

L'ESPÉRANCE INVINCIBLE

L'admirable soumission de sainte Anne à la volonté de Dieu n'excluait pas le désir ardent de voir un jour s'étendre sur elle la bonté miséricordieuse du Seigneur. C'était encore entrer dans les desseins du ciel que de souhaiter avec la plus persévérante confiance la grâce insigne de faire partie de la famille du Messie. Sans doute, il fallait un miracle, mais l'Ancien Testament ne présentait-il pas à sainte Anne l'exemple de la mère de Samuel ? Si, dans son humilité, elle n'osait pas espérer un prodige, elle savait cependant que le Seigneur ne peut pas résister à la prière ; elle se souvenait des miracles accomplis par le Très-Haut pour exacercer ceux qui avaient espéré contre toute espérance.